

# PERS

## Pasukan Pamor Keris Polres Pamekasan Gencar Operasi Prokes ke Cafe dan Pertokoan, Tekan Penyebaran Covid-19

Achmad Sarjono - PERS.CO.ID

Feb 12, 2022 - 20:37



PAMEKASAN - Pasukan patroli bermotor protokol kesehatan masyarakat (Pamor Keris) menggelar operasi yustisi penegakan protokol kesehatan, Jumat (11/2/2022) malam.



Patroli ini digelar dalam rangka melakukan pengawasan penerapan serta pendisiplinan prokes guna mencegah dan mengantisipasi penyebaran Covid-19 di Pamekasan.

Pantauan di lokasi, pasukan Pamor Keris tampak melakukan patroli dan pengawasan prokes sembari membagikan masker di beberapa tempat keramaian seperti cafe, pertokoan, tempat keramaian, dan tempat pedagang kaki lima dengan dipimpin oleh Kanit Laka Ipda Bambang Budiarto.



Selain itu, petugas juga memberikan imbauan kepada masyarakat untuk mematuhi protokol kesehatan, menjalankan 5M, guna mencegah penyebaran

Covid-19.



Sedangkan, masyarakat yang kedapatan tidak memakai masker, oleh petugas diberikan masker gratis dan dipakaikan.

Kapolres Pamekasan, AKBP Rogib Triyanto menyampaikan, petugas gabungan rutin setiap hari melaksanakan patroli kegiatan pendisiplinan protokol kesehatan guna menekan sebaran Covid-19 di Pamekasan.

“Diharapkan warga selalu mematuhi protokol kesehatan dengan melaksanakan 5M (memakai masker, mencuci tangan, menjaga jarak, menghindari kerumunan dan mengurangi mobilitas) sehingga dapat menekan penyebaran Covid-19,” kata AKBP Rogib Triyanto.

Menurutnya, kegiatan pamor keris yang dilakukan setiap hari ini mendapatkan apresiasi dari masyarakat.

Disamping operasi prokes, hadirnya tim pamor keris ini, juga untuk menjaga dan menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah Pamekasan.

Tak hanya itu, pihaknya berharap, pandemi Covid-19 segera sirna dari Pamekasan dan Indonesia pada umumnya.

“Untuk itu saya berharap, protokol kesehatan tetap dipatuhi dan yang belum vaksin segera mengikuti program vaksinasi,” imbaunya.

Sementara itu, Salehudin, salah satu pedagang kaki lima mengapresiasi adanya operasi penegakan Prokes yang dilakukan tim pamor keris ini.

Kata dia, melalui operasi pamor keris itu, masyarakat akan patuh dan disiplin Prokes.

Sehingga, penyebaran Covid-19 dapat segera ditekan.

"Operasi pamor keris ini sangat edukatif, masyarakat yang tidak pakai masker langsung diberi oleh petugas dan diberi imbauan patuh Prokes," tutupnya.

(Hms/Jon)